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平成２０年度 第２回 経営委員会 議事録 
 

１．出席者（順不同、敬称略） 

①中川 敦 （京信システムサービス）⑧奥薗弘行 （ＮＴＴｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｽﾞ） 

②湯浅重義 （たけびし）      ⑨上田治文 （京都ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ学院） 

③藤関治清 （ユニシス）       ⑩中矢貴久 （スリーエース） 

④森脇克巳 （ﾜｰﾙﾄﾞﾋﾞｼﾞﾈｽｾﾝﾀｰ）    ⑪桂田佳代子（システムプロデュース） 

⑤小島耕一郎（近畿リサーチセンター）⑫和田壽郎 （事務局長） 

⑥小林正人 （システムディ）    ⑬樋上弘稔 （京信システムサービス） 

⑦松原克孝 （京都電子計算） 

 

２．日時  平成 20 年 8 月 21 日 （木）15：00～17：00 

 

３．場所  京都コンピュータ学院・京都駅前校新館４階会議室 

 

４．議題  (1)景気短観調査 

  (2)平成 20 年度経営委員会事業報告と予定確認 

・経営研究会 

・情報交換広場 

(3)事務局報告  

(4)その他 

 

５．議事 

      議事進行：委員長 中川 敦 （京信システムサービス） 

  

(1) 景気短観調査 

 

    各社より景気短観データ(4～６月状況)を報告。昨年同時期比較では増加傾向とな

っており、理由としては昨年度が低調であった旨の意見が大半であった。今後の見

通しについては楽観視できない状況であり、受注増に向けた取り組みについて意見

交換を行った。 

 

 

 

 



①4～6 月状況（昨年同時期比較）         （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 10 7 4 21
受注状況 8 8 5 21
営業利益 6 10 5 21
受注見通し 9 5 7 21  

 

②4～6 月状況（1～3 月比較）          （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 7 6 8 21
受注状況 6 7 8 21
営業利益 4 12 5 21
受注見通し 7 11 3 21  

   

③各社経営課題 

・ 人材の確保、育成 

・ 営業利益率の改善 

・ 技術者格差の改善 

・ 新規顧客開拓 

・ 自社商品開発 

 

(2) 20 年度 経営委員会行事状況報告    

  ①第１回経営研究会実施報告       湯浅副委員長 

    開催場所 京都コンピュータ学院 京都駅前校新館４階会議室  

日 時  ７月１７日 １７：００～ 

テーマ  「ソフトウエア開発における工事進行基準について」 

    講 師  税理士 田中 久喜氏 

    参加者数 ３２名 

 

  ②第２回経営研究会           湯浅副委員長 

    日 時   ９月１８日 

テーマ  「偽装請負と委託契約について」 

詳細は後日案内。 

 

  ③情報交換広場             森脇副委員長 

    第１回は本日 17：00 より｢採用・人事育成について｣をテーマとして開催。 

第２回のテーマについては調整中 

 

 (3) 事務局報告              和田事務局長 

    グリーンサミットへの参加依頼 

 

 (4)その他  

   特に無し 

                                     以上 


